

8

21/11/2025

LEGISLATIVO



Reciben en Palacio Nacional a legisladores de la mayoría

Pide CSP no ceder ante 'ultraderecha'

Confirma Presidenta mitin en el Zócalo el 6 de diciembre, dicen asistentes

MARTHA MARTÍNEZ Y CLAUDIA SALAZAR

La Presidenta Claudia Sheinbaum llamó ayer a los legisladores a no confiarse ni ceder espacios a lo que llamó la "ultraderecha", tras las protestas por el asesinato del alcalde de Uruapan, Carlos Manzo.

En reunión con diputados y senadores de Morena, PVEM y PT en el Palacio Nacional, la mandataria repitió lo planteado durante el desfile militar por el aniversario de la Revolución, al señalar que la derecha, como en el Porfiriato, busca el beneficio de unos cuantos, relataron asistentes al encuentro.

"La Presidenta dijo 'no podemos confiarnos, no hay que dar espacios", dijo un legislador sobre la postura de Sheinbaum ante las protestas del sábado pasado contra su gobierno y el partido.

Los legisladores mencionaron que la Presidenta les pidió no ceder territorio, acudir a sus estados y distritos, utilizar las redes sociales y seguir con la estrategia de mantener presencia en los medios de comunicación.

"La idea es reforzar la visita domiciliaria, la información de persona a persona, las asambleas de barrio, todo un trabajo territorial con empresarios, sindicatos, maestros estudiantes, jóvenes", indicaron asistentes.

Además, Sheinbaum "sugirió" que a principios de enero del próximo año se anuncie que sí habrá alianza electoral de los tres partidos aliados en 2027.

Las fuentes indicaron que se trató de una reunión de cierre de filas ante la crisis que enfrentó la administra-



La Presidenta Claudia Sheinbaum se reunió con legisladores de Morena, PVEM y PT en el Palacio Nacional, donde les pidió no confiarse y estar cercanos a la gente.

ción federal, primero por el asesinato de Manzo y luego por la ola de protestas.

Sheinbaum sostuvo que seguirá la estrategia de seguridad vigente, y respecto al Plan Michoacán, dijo que la próxima semana iniciará una campaña intensa en el estado, "casa por casa", para recuperar a los jóvenes de las drogas y de la delincuencia.

La cita en el Palacio Nacional estaba convocada a las 17:00 horas, y los diputados que se trasladaron en autobuses tuvieron que caminar tres cuadras para llegar, dadas las manifestaciones y el cerco policiaco instalado alrededor del recinto.

A los asistentes les retiraron su celular, y al final algunos pudieron tomarse fotos con Sheinbaum, mientras que a otros les firmó su libro de memorias.

Durante el encuentro, la Presidenta estuvo acompañada por la titular de la Secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez.

Además de ella, tomaron la palabra los coordinadores del Senado, Adán Augusto López (Morena), Manuel Velasco (PVEM) y Alberto Anaya (PT), mientras que por los diputados sólo habló el líder morenista, Ricardo Monreal.

El encuentro concluyó alrededor de las 18:30 horas, cuando aún estaban cerrados los accesos alrededor del Palacio Nacional.

Los diputados y senadores consultados destacaron que la Presidenta también pidió unidad en el tema de la revisión del T-MEC, que iniciará el próximo año.

"Nos dijo que es el reto de 2026, que vamos a salir bien del proceso, que hay conversaciones, y confió en que vamos a salir bien, porque es una relación exitosa".

En materia legislativa, indicaron que la Presidenta los felicitó por el trabajo realizado en los últimos 15 meses, desde que inició la actual Legislatura.

Respecto de las reformas pendientes, recordó que una que deberá ser discutida en el Congreso de la Unión es la de la Ley de Economía Circular, en la que pidió incluir a sectores chatarreros y recicladores, y especialmente a quienes viven de eso.

La Presidenta les "encargó" a los legisladores la ley contra la extorsión y confió en que la Cámara de Diputados la apruebe la próxima semana, tras los cambios en el Senado.

Respecto a la reforma que reduce la jornada laboral de 48 a 40 horas, reiteró que quiere que salga por consenso, e informó que ya están llevando a cabo pláticas para definir el monto del incremento salarial para 2026.

Además de reiterar el llamado a la unidad, la Presidenta pidió a diputados y senadores tener un comportamiento de humildad y no ser ostentosos, porque de lo contrario, el pueblo abandonaría el proyecto.

Legisladores asistentes al encuentro confirmaron que Sheinbaum oficializó la convocatoria para llevar a cabo una concentración en el Zócalo de la CDMX el 6 de diciembre, con motivo del séptimo aniversario del inicio de la autodenominada cuarta transformación.